



センター登録専門家が あなたの経営課題を解決

当センターでは、創業や経営の向上を図る個人や中小企業者が抱える様々な課題に対し、センター登録の民間専門家を派遣し、課題解決のための診断・助言を行う専門家派遣事業を行っている。6月30日、専門家派遣を担当職員と共に実施しました。

このたび専門家派遣要請を申請したのは、8月に秋田市にて韓国料理店を開業予定のパク・ジョンソンさん。焼肉店での修行を経て夫婦で起業されました。

センターでは、店舗の設計や店名、コンセプト、運営指導などの専門家を派遣。1回目、2回目の実施では、想定ターゲットやプロモーション計画など多岐にわたる項目を事業計画へ見える化し、これをセンター担当職員と共に明文化していきました。このあと3回目では、店内の装飾やメニューなどお客様とのインターフェース部分の助言を行っていく予定です。



他店のメニューを参考にしながら、オリジナルメニューの検討なども行なった。



専門家への相談にはパクさんの妻、史さんも参加した。

専門家があなたの経営課題を解決します！

経営全般だけではなく、自社のIT化、労務、生産技術、税務会計、食品など、より具体化した課題に対応した専門家をセンターが謝金を負担し、課題解決に向けた派遣を行っております。まずは、ご相談ください。

[お問い合わせ]
総合相談課 TEL.018-860-5610
<https://www.bic-akita.or.jp/support/16.html>



利用者からのコメント

専門家から助言を受けることで、課題を整理することができました。

夫婦で開業を考えたのは半年前。当初は「お店を開きたい」と漠然とは思っていたものの、イメージははっきりしていました。そして、長年の調理師の経験はあってもその売り方がわからない。そこでこのたび、専門家から助言を受けることで、一つ一つ課題を整理することができました。

検討の末、店名は「焼肉・コリアンダイニング 89 PAKU」に決定しました。秋田県内には、家庭的な焼肉店や韓国料理店はいくつかありますが、私たちが目指すのはその域を越えたもの。本場ならではの味をぜひ、楽しんでほしいと思います。

このたびのアドバイスを参考にしながら、開店に向けて準備を進めていきたいと思います。



秋田市(韓国料理店開業)
パク・ジョンソンさん